Lundi 27 Juin 2016

16 Magazine

l'union

Tendance

La coupe carrée fait son come-back



La coupe carrée dégradée existe sous plusieurs formes.



Le carré flou.

LLIM

Libreville/Gabon

Bien au'on n'ait pas l'impression de l'avoir vu complètement disparaître des coiffures à la mode, la coupe carrée est de plus en plus appréciée et semble faire son grand retour chez les dames. Cette foisci, avec des variations plus modernes (carré plongeant, dégradé, flou...) ou plus rétro (carré au bol) comme dans les années 60. Chacune y va selon son envie, ou bien suivant les indications de son coiffeur ou sa coiffeuse.

COUPÉE droite, au niveau des clavicules, des oreilles ou de la mâchoire supérieure, la coupe carrée classique, encore appelée coupe au bol, se porte désormais avec ou sans frange, épousant des formes variées (droite, dégradée ou prolongeant au niveau des épaules) et même sur des nattes réalisées avec des mèches artificielles, nivelées à l'aide d'une bougie.

Pour des raisons diverses (mode, simplicité ou même confort), plusieurs femmes (jeunes ou moins jeunes) se laissent tenter par cette coiffure que l'on croyait dépassée. Et qui, au grand

étonnement, demeure l'incontournable et l'indémodable des styles tendances capillaires.

Une frange effilée ou touffue, une mèche balayée sur le côté qui vient casser le côté trop géométrique ou coupé parfaitement droit de la coiffure, c'est ainsi que nous la retrouvons désormais.

De façon historique, la coupe carrée, également appelée "bob ou carré court", à la fois structurée et se terminant juste au niveau des oreilles, aurait fait sa première apparition dans les années 1920. L'actrice phare américaine de films muets, Louise Brooks, est la première à l'arborer.

Lynda M., coiffeuse, confie d'ailleurs que depuis le début de ces vacances, et bien avant, elle reçoit des clientes venues uniquement se faire réaliser la "intemporelle", coiffure comme elle la qualifie . « *Je* suis sûre d'avoir réalisé la moitié de mon chiffre d'affaires uniquement avec des coupes carrées. Le seul hic est bien au niveau de la forme que chaque cliente veut donner à sa coupe. Certaines veulent des dégradées chics, qui se présentent



Se réalise aussi sur des nattes.

à la chevelure tout en légèreté. Tandis que d'autres optent pour des coupes ultra dégradées, associées à une mèche frontale et ciselée pour créer un joli effet plume. Les férues du style vintage ou rétro restent campées sur la coupe classique ou coupe au bol qui s'écarte et, coupée droit avec une frange au milieu du visage, reste la plus simple à réaliser», explique notre coiffeuse.

Avant de rajouter : « Nombreuses, parmi mes clientes, n'en maîtrisent d'ailleurs pas les noms exacts. Seules qui rend la tâche plus ardue», lâche-t-elle, l'air essoufflé.

DIFFÉRENTES DÉCLINAI-SONS• Elle reconnaît qu'elle-même a du beaucoup se cultiver avant d'en connaître les nombreux contours. Ainsi, selon ce qu'elle a pu découvrir, elle énumère les différentes déclinaisons de cette coupe, sans être exhaustive : « à la suite de plusieurs lectures magazines people (Vogue, Femmes Actuelles...) et, surtout, après m'être longuevariantes de la coupe carrée, pratiquement identiques, avec quelques subtilités lors de leurs réalisations. On a donc une vinataine de style de coupes, selon qu'elles sont épaisses, moins épaisses, effilées sur les pointes ou coupées de façon géométrique. Il y a : le carré angélique, court, cranté, classique encore appelée coupe au bol ou rétro, long, structuré, ultra mode, ultra dégradé, petit carré, chic, flou, glamour, wavy, Boyish, la "it " coupe au carré et les carrés pour toutes».

Naïs, une demoiselle rencontrée arborant cette coiffure, justifie son choix en ces termes: « le carré est facile à entretenir. Avec une coupe comme celle-là, il n'est plus question de faire beaucoup d'efforts pour la coiffer. Plus c'est coupé court, et moins on effectue des tours chez le coiffeur. Une fois par mois, juste pour faire un coup de peigne».

Esther, par contre, n'a pas de point de vue particulier. Seule la mode a guidé son choix, dit-elle : « C'est une coupe qui est actuellement en vogue, je me suis laissée tenter et le résultat est là, elle me va bien».

Connie, par contre, a un avis partagé entre l'effet raieunissant pour les dames d'un certain âge, et le côté responsable que la coupe carrée ajoute à certaines jeunes filles : « je trouve que la coupe carrée procure comme une cure de jouvence aux dames plus âgées et qu'à l'inverse, lorsqu'une jeune fille arbore cette coupe, elle a un air de responsable et ce, peu importe la tenue qu'elle porte (jeans, robes...)».

Pour un come-back, c'en est un. Une chose est certaine, la coupe carrée a encore de beaux jours devant



La coupe carrée existe aussi sous forme de perruque.



réussite de ce grand évènement.

Coulpe LEBOUNDII

Une coupe carrée classique sans frange.